

Listo San Lázaro para aprobar Ley del Infonavit



El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, señaló que el próximo periodo de sesiones, que iniciará el fin de semana, 1 de febrero, arrancará con la deliberación de la Ley de Infonavit.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), diputado Ricardo Monreal Ávila (Morena) reiteró que el 1 de febrero iniciarán con la deliberación de la Ley de Infonavit. Ese día habrá dos sesiones: la instalación del segundo periodo de sesiones del primer año de ejercicio, y al clausurarla se dará paso a la sesión ordinaria.



Ricardo Monreal, ante protesta del PAN, que bloqueó avenidas del sur de la CDMX, desestimo esa estrategia política de afectar a personas, y dijo que es falso que los recursos de los trabajadores, 2.4 billones de pesos se vayan a desviar. “Es falso, esos recursos estarán a salvaguarda y a disposición del trabajador con total transparencia”, dijo Monreal:

En la siguiente semana, agregó el diputado Monreal, se estará en la disposición de discutir la reforma que ha enviado la presidenta Claudia Sheinbaum sobre maíz originario, para que estén libres de cualquier transgénico, pero “todo esto lo estamos revisando”.

También, el 5 de febrero, la presidenta ha anunciado que enviará un paquete de reformas entre las que se encuentra una reforma constitucional sobre la no reelección, y una reforma contra el nepotismo, y otras reformas sobre energéticos, transparencia, nueva Ley de Obra Pública, cubrir ausencia de los órganos extintos en telecomunicación y competencia económica. “Todo eso se revisará en el próximo periodo de sesiones; es decir, será muy intenso”.

<https://enfoquenoticias.com.mx/nacional/listo-san-lazaro-para-aprobar-ley-del-infornavit/>